

DRINKS.

Château Gloria Saint-Julien AOC Rouge 2018 75cl



Scanner pour visiter la
version en ligne

Informations supplémentaires

Numéro d'article	500023
Alcool	14.5%
Contenu	75cl
Pays	France
Région	Saint-Julien (Bordeaux)
Embouteilleur	Château Gloria, Domaines Henri Martin, 33250 Saint-Julien Beychevelle, France
Marque	Château Gloria
Type	Vin rouge
Allergène	Contient des sulfites
L'âge	14 mois
Dégustation	Riche et souple à la fois, avec des tanins puissants mais bien intégrés. Des arômes de tabac, de cèdre, de vanille, de chocolat, de cassis, de mûre, de prune, de cerise, de cuir, de terre, de fumée et d'épices se déploient.
Désignation commerciale	Vin rouge
Détails	Élaboré à partir de 65% de Cabernet Sauvignon, 25% de Merlot, 5% de Cabernet Franc et 5% de Petit Verdot
Etiquette	classique, artistique
Organique	Non spécifié
Vegan	Non spécifié



Kosher	Non spécifié
Fermeture de la bouteille	Bouchon
Tannin	Oui
Température de consommation	18 degrés
Millésime	2018
En accord avec	volaille, grillades, veau et bœuf, agneau

Description

En 1942, Henri Martin commence à acheter des vignobles dans la région viticole de Saint-Julien et à les développer pour en faire le domaine du Château Gloria. Au fil des ans, il a acquis d'autres châteaux dans la région ainsi que des parcelles de domaines voisins. Aujourd'hui, le Château Gloria s'étend sur une superficie de 50 hectares aux abords du village de Beychevelle; à quelques pas sur la route d'entrée du village se trouve la cave moderne connue sous le nom de "Domaines Henri Martin". Le Château Gloria n'est pas classé Grand Cru, car il est encore relativement jeune - mais une grande partie des vignobles achetés appartiennent au terroir "Grand Cru Classé" de Saint-Julien. En l'espace d'une seule génération, le vin du Château Gloria s'est forgé une réputation respectée - il ne fait aucun doute que le domaine est l'œuvre de la vie d'Henri Martin. Après sa retraite, la fille d'Henri, Françoise, et son mari, Jean-Louis Triaud, ont continué à diriger l'entreprise; entre-temps, même la troisième génération est impliquée. Le Château Gloria Rouge est un assemblage de quatre cépages vinifiés dans des cuves en acier inoxydable à température contrôlée et vieilli en fûts pendant 14 mois. Environ 220 000 bouteilles de ce vin rouge sont produites chaque année.